

M I T T E I L U N G E N

Vorbereitung Erstkommunion:

Diesen **Samstag, 23.April werden** im Pfarrheim die **Kreuze gebastelt**.

Dieses Wochenende - **Samstag, 23.April** und **Sonntag, 24.April** wird die **Caritas-Haussammlung 2022** vorgestellt. Die HaussammlerInnen werden gebeten, die Sammelisten an diesen Tagen abzuholen. Danke im Voraus!

Vorankündigung Gedenkkonzert des MV Gaspoltshofen und des Boundless-Chores an + Pfarrer Anton Lehner-Dittenberger am **Mittwoch, 27.April um 19,30 Uhr** in der Pfarrkirche. Die gesamte Pfarrbevölkerung wird ganz herzlich zu diesem besonderen Konzert eingeladen.

Am **Samstag, 30.April** lädt die Pfarrbibliothek ab 19 Uhr zur „**Langen Nacht der Bibliotheken**“ ein. Näheres entnehmen Sie bitte den Plakaten.

Maiandachten bei den Dorfkapellen können jederzeit im Pfarrhof unter 07735/6862 oder 0676/8776-5091 angemeldet werden!

Die 1.Maiandacht findet am 1.Mai um 19 Uhr in der Pfarrkirche statt. Die gesamte Pfarrbevölkerung wird zum Mitbeten und Mitsingen eingeladen.

Männliche Begleitperson gesucht!

Vom 10.-16. Juli 2022 findet das Kaleidio in Steyr statt.

Kaleidio, was ist denn das?

Das Kaleidio ist das größte Jungschar- und MinistrantInnenlager, veranstaltet von der Katholischen Jungschar. Dabei verbringen die Gruppen eine Woche gemeinsam mit anderen bei Spiel, Spaß, Austausch, Abenteuer.

Als Quartier dienen uns die Klassenzimmer der Schulen in Steyr.

Ca. 1.500 Jungscharkinder, Ministrant/innen (8-14 Jahre) und Gruppenleiter/innen aus ganz Österreich werden teilnehmen und mittendrin sind wir: 16 Mädchen und 5 Burschen aus unserer Ministrantengemeinschaft mit ihren Begleitpersonen Spitzer Anna und Voraberger Katharina. Wir freuen uns auf einen unvergesslichen Ausflug.

Die bist männlich, zwischen 15 und 99 Jahre alt und hast Interesse ebenfalls als Begleitperson mitzufahren, dann melde dich bei Katharina Voraberger 0664 960 61 75

Einladung zum kfb-Ausflug nach Linz am 11.Juni 2022

Abfahrt: 8,45 Uhr beim Spar Parkplatz

Eine Führung zum Thema Zeitgeschichte im Limonistollen und den Innenhöfen von Linz wird uns unsere Landeshauptstadt näherbringen. Nach einem gemeinsamen Mittagessen gehen wir an Bord der MS Linzerin, wo wir bei einer Rundfahrt bis zum Hafen (ca. 100 min.) den Dreiklang aus Kultur, Industrie und Natur entdecken dürfen. Aus organisatorischen Gründen ist am 30.Mai Anmeldeschluss.

Natürlich nehmen wir auch heuer wieder interessierte Männer mit.

Kosten ca. € 30,- plus Mittagessen

Anmeldung bei Christine Voraberger 0681/20501327 oder

Elke Mayr 0660/4006090 telefonisch oder per WhatsApp